

PUBLICA
TU ANUNCIO

¡DESDE TU
CELULAR!



CLASIFICADOS

El País / 100. Efectivos

El País.com.co

Ingresé (/user/?)

Suscríbase

f t G+

Inicio Noticias ▾ Cali

Opinión Deportes

Entretenimiento

=aHR0cDovL3d3dy5lbHBhaX

Familia

Sociales

Clasificados ▾

Servicios ▾



Inicio > Noticias >

CALI

HOY:

720 negocios de Cali tendrán 'botones de pánico' desde abril

Marzo 28, 2017 - 11:25 p.m. | Por: Redacción de El País

3

720 'botones de pánico' comenzarán a ser instalados en locales comerciales de Cali desde el próximo 17 de abril.

f

0

t

g+

x

La secretaria de Seguridad, Laura Lugo, dijo que la adquisición de los dispositivos se logró a través de la unión temporal Soluciones Tecnológicas que fue seleccionada a través de una licitación.

"Lo importante de estos botones de pánicos es que el tiempo de respuesta de la Policía va a ser rápido, en máximo cinco minutos una patrulla deberá estar atendiendo el llamado de alerta de un negocio", dijo Lugo.

La funcionaria explicó que los dispositivos le costaron al Municipio cerca de \$648 millones. Los comerciantes no deberán pagar nada por adquirir el producto y durante un año la Alcaldía asumirá las mensualidades por el uso de cada dispositivo.

Después de doce meses, los comerciantes podrían entrar a pagar mensualmente entre \$10.000 y \$12.000 para disfrutar del servicio.

El equipo seleccionado para ser instalado es la referencia Meitrack MT90 que en el mercado tiene un costo cercano a los \$100 mil cada uno.



Este es uno de los dispositivos que serán instalados en los negocios de la ciudad.
Foto: especial para El País

La idea es que los comerciantes adquieran estos dispositivos, que pueden ser fijos o de llavero, para oprimirlos en caso de emergencia. Al presionar uno de estos botones se genera una alerta automática en las pantallas de la Policía en el Centro Automático de Despacho, CAD, que muestra la ubicación del establecimiento para así despachar una patrulla.

Al respecto, el coronel Henry Torres, jefe del grupo de Prevención de la Policía, dijo que de los 720 equipos que serán instalados, el 40 % son restaurantes, bares o discotecas.

"Durante seis meses hemos tenido cerca de diez reuniones con comerciantes para contarles los beneficios de tener instalados los equipos en sus negocios. Cada local tendrá una especie de modem con internet donde se conectará el equipo para transmitir la señal al CAD", acotó Torres.

Carlos Velasco, presidente de la junta directiva de la Asociación de Establecimientos Nocturnos de Cali, Asonoc, ve con buenos ojos la instalación de los equipos en los locales comerciales de la capital del Valle.

"Acogemos bien la iniciativa de seguridad liderada por la Secretaría, somos unos convencidos que entre más nos sumemos mejor. La idea es que todos los establecimientos de comercio acojan la medida, pero eso no está en nuestras manos sino en la voluntad de cada empresario", acotó Velasco.

Las personas que estén interesadas en tener un 'botón de pánico' para su negocio, deben tomar contacto con el área de Prevención de la Policía en el número 3105447122 o en el CAI ubicado en la Carrera 1D # 67-00, barrio La Rivera, donde le contarán el proceso para acceder a un equipo.

Así será el equipo que se instalará en locales

Una fuente de la Telemática de la Policía dijo que con los dispositivos, cuya carga está estimada para ocho horas, se busca atender también homicidios o tentativas de homicidio que ocurran en restaurantes, bares o discotecas que tengan la tecnología.

Explicó que es el representante legal del negocio quien debe registrarse en el inventario de los negocios que se acojan a esta tecnología. La Policía cuenta desde el año pasado con un listado de

1.100 establecimientos que podrían instalar los equipos, pero solo hasta el momento hay por lo menos 720 comerciantes que le han dicho sí a la tecnología.

"Una vez el botón se oprime pasan cinco segundos para que en las pantallas del CAD se emita la alerta sonora acompañada de un mensaje con círculos rojos que indica la ubicación del establecimiento. Se tendrá personal dedicado exclusivamente a recibir las alertas y despachar las patrullas de los cuadrantes a atender los casos", contó el uniformado del Grupo de Telemática de la Policía de Cali.

Dependiendo del número de establecimientos de comercio que adquieran la tecnología, asimismo será el número de personas dedicadas a atender los llamados de alerta.

Un funcionario del CAD estará dedicado exclusivamente a recibir las alertas que se generen en la ciudad cuando un comerciante oprima el botón en caso de emergencia. Serían tres turnos, de cada ocho horas cada uno, para garantizar una atención 24 horas.

CONTINÚA LEYENDO



► ECONOMIA

Morosos del Valle podrán ponerse al día con pago de impuestos



► ENTRETENIMIENTO

Carlos Vives, Fito Páez y Piero, en la nómina de la Feria del Libro de Bogotá



► ENTRETENIMIENTO

Después de 16 años, este jueves se reencontró elenco de 'Yo soy Betty, la fea'



► ENTRETENIMIENTO

Un niño como esposo, el trama de la nueva película Huellas

3

VER COMENTARIOS ▾